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江別市長・市議会議長に対して予算要望を行いました 

令和５年度の予算に向けて９月１６日（金）、江別市役所において三好市長及び宮本市 

議会議長に対して予算要望活動を行いました。センターからは齋木理事長、土井・元起 

両副理事長が出席し、今年度のシルバー事業の動向や令和５年１０月から始まる消費税 

インボイス制度の影響等について懇談して、センターへの事業発注や補助金等について 

要望してきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

第２回理事会が開催されました 

１０月５日（水）午後１時３０分より第２回の理事会が開催されました。齋木理事長 

の報告に続き、土井・元起両副理事長から総務部会及び事業部会等の報告が行われまし 

た。また、「配分金の改正」や「個人情報保護方針等の一部改正」などの議案が審議され 

ました。 

会員の配分金につきましては、令和４年 10 月からの北海道最低賃金が８８９円から 

920 円に引き上げられることに対応するため、令和５年４月１日からの配分金見積基準 

を見直し、現在の請負での配分金最低額８８９円を３１円引上げ、９２０円に引上げま 

す。これに伴い、職種ごとの配分金も３１円の引き上げになります。 

今年１１月の地区懇談会で詳細を説明するほか、後日会員の皆様に資料をお送りする 

予定としております。 

 また、個人情報保護方針等の一部改正につきましては、令和 2 年６月に個人情報の保 

護に関する法律等の一部を改正する法律が制定され、今年の 4 月から施行されたことか 

ら、個人情報の利用目的の明記や不適正な利用の禁止などの追加項目について、当セン 

ターに関係する規定等を改正しました。 
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研修旅行１１月２１日～２２日開催決定  

今年は、小樽市シルバー人材センターとの研修、小樽市内の施設見学と定山渓万世閣 

ホテルミリオーネの宿泊です。１１月 21 日は 12 時３０分に江別を出発し、小樽市シ 

ルバー人材センターとの研修を行い、翌日は、小樽市の田中酒造や南樽市場で見学・買 

物を行い、概ね１２時３０分頃に江別到着の予定です。 

詳細は、別紙案内をご覧ください。全国旅行割を活用します。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

地区懇談会を開催します 

例年は、各地区での開催となっておりましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症 

対策の必要もあり、大麻公民館、野幌公民館、コミュニティセンターの三会場で懇談会 

を行います。 

 

１１月２５日（金）大麻公民館 １４時００分から 

１１月２９日（火）野幌公民館 １０時００分から 

１１月３０日（水）コミュニティセンター １４時００分から 

 

当日は、令和５年 4 月からの配分金改正と本年度の中長期計画の進捗状況等について 

事務局から説明予定です。新型コロナウイルス感染症対策のため、広い会場を確保し、 

時間は概ね 1 時間程度、会場での飲食等は行わないこととしています。 

別紙案内をご覧いただき、都合のよい会場にご出席ください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

１１月の安全パトロール 

安全就業の普及啓発のため、会員の皆様のご協力をいただきながら、7 月に剪定や草 

刈りの作業現場、人道歩道橋、江別駅前駐輪場、老人憩の家などの公共施設の安全パト 

ロールを行いました。今年は、安全衛生委員会の委員の交代もあり新しいメンバーでパ 

トロールを行っていますが、１１月は冬囲い等の作業現場を中心にパトロールを行う予 

定としておりますので、会員の皆様のご協力をお願いいたします。 

 

令和４年度安全衛生委員名簿    （令和 4 年 6 月 22 日現在） 

所   属 委員氏名 備   考 所   属 委員氏名 備   考 

事業部会 元起 政雄 部会長（委員長） 安全就業推進員 橘  明男  

〃 加藤 精二 副部会長 派遣登録会員 菊地 博志  

〃 大西 憲子 担当理事 産業医 齊藤 忠範  

職 域 髙橋 雄治 剪 定 事務局長 湯藤 維之  

〃 山川 行雄 草 刈 衛生管理者 千石 真志  

〃 三上  健 刃物研ぎ    

 

令和 4 年度安全標語「危険の芽 絶えず変化し 忍び寄る」 
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全シ協からのお知らせ（デジタル推進委員の募集） 

デジタル庁では令和４年 5 月から「デジタル推進委員」及び「デジタル推進よびかけ 

員」を募集しています。応募条件は、シルバー人材センターに所属し、デジタル機器・ 

サービスに不慣れな方等に対し、講習会等でそれらの利用方法等を教える取組のほか、 

それらの利活用をサポートする取組を行う意欲のある方で、デジタル庁指定の動画コン 

テンツを視聴した方です。また「デジタル推進よびかけ員」はセンターに所属し地域で 

推進員が関わる講習会・セミナー等への参加の呼びかけを行う意欲のある方です。 

なお、任命されても報酬やノルマはありません。推進員等のバッジが付与されます。 

活動内容や募集要項等の詳細は、デジタル庁ホームページにあるデジタル推進委員の 

応募フォーム（https：//digital-ps.digital.go.jp/）をご参照ください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

【新しい仲間】                    １０月１日現在 

地域班 氏 名 地域班 氏 名 地域班 氏 名 

江別 2 区 鶴谷 啓一 江別 4 区 豊島 良二 野幌 3 区 高島 博 

〃 遠藤 昌一 江別 5 区 御坊田町子 野幌 4 区 高倉 康造 

江別 3 区 竹内 隆幸 野幌 1 区 蛯名 陽子 大麻 1 区 久住 純雄 

〃 茶木原眞智子 〃 佐藤 圭 〃 永地 弘子 

〃 谷 恭子 野幌 2 区 熊野 守 〃 松山佐知子 

〃 西 冨士夫 〃 須田 菊男 大麻 2 区 和田 秀文 

〃 中尾 豊子 野幌 3 区 北村 武雄 〃 諏訪 等 

江別 4 区 吉田 行裕 〃 東 睦美   

男 14 名   女 9 名    計 23 名  

 

１０月 1 日現在の会員数 

男性 702 名 女性 250 名 合計 952 名 

 

 

 

 

 

会員の皆様にお願いです！！！ 

２人以上で同じ作業を行った場合には、緑の

日報用紙(履行確認書)を使って下さい。やむを

得ず水色の日報用紙を使う場合には、一緒に提

出してください。最近、複数で作業したときの

就業漏れが発生し、会員及びお客さんに迷惑が

かかることが発生していますので宜しくお願

いします。 
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年に一度は健康診断を受けましょう 

無症状でも病気が進行しているこ

ともあります。定期的な健康診断を

受けることが大切です。 

通院しているからと言って全ての

病気を診てもらっているわけではあ

りません。健康を守るためにも検診

を受け病気を予防しましょう。 

今後の主な予定    

11 月  8 日（火）～11 日（金）秋の安全パトロール 

11 月 16 日（水）第 3 回総務部会 

11 月 16 日（水）第 4 回研修委員会 

11 月 21 日（月）～22 日（火）会員研修旅行 

11 月 25 日（金）地区懇談会（大麻公民館） 

11 月 29 日（火）地区懇談会（野幌公民館） 

11 月３０日（水）地区懇談会（コミュニティセンター） 

12 月  7 日（水）第 3 回安全衛生委員会 

12 月  7 日（水）第 1 回就業調整委員会 

12 月 14 日（水）第 4 回三役会議 

12 月 14 日（水）第 4 回総務部会 

12 月 14 日（水）第 5 回研修委員会 

12 月 21 日（水）安全祈願餅つき 

12 月 21 日（水）第 3 回理事会 

1 月  6 日（金）第 5 回総務部会 

１月１６日（月）第６回研修委員会 

1 月 18 日（水）公共施設就業希望者説明会 

1 月 20 日（金）会員研修会 

1 月 20 日（金）新年交流会 

 2 月 15 日（水）第 2 回就業調整委員会 

2 月 15 日（水）第７回研修委員会 

3 月  6 日（月）第 5 回三役会議 

3 月  8 日（水）第４回安全衛生委員会 

3 月 15 日（水）第 4 回理事会 

 

 

           

 

 

 

 

 編集後記   新型コロナウイルスの感染者数は減少傾向に推移していますが、まだまだ予断を

許さない状況が続いています。また、秋の訪れとともに朝晩の寒さも身に染みて感じるようになり

体調管理に一層気を付ける必要な季節になりました。 

昨年同様、新型コロナウイルス感染症の第７波の影響で、センターの行事も一部中止せざるをえ

ない状況もありましたが、下半期もコロナの状況を注視しながら事業を進めて参ります。 

当面続く新型コロナウイルス感染の中で会員の皆様が健やかに過ごされることを願うとともに、

今年は、インフルエンザの流行も懸念されていますことから、会員の皆様には健康管理には十分留

意されまして、元気にお過ごしいただくことを願っています。 

 


